



# Rayakan HUT ke-14, Keluarga Besar ADYTI Gelar Baksos di Panti Werdha



Wirawati Hartawan dan jajaran saat kunjungan di Panti Werdha Budi Mulia 3 Jakarta Selatan.



Wirawati Hartawan dan jajaran berfoto bersama para lansia penghuni panti.

**JAKARTA (IM)** - Merayakan HUT (hari ulang tahun) ke-14 yang jatuh pada 8 Juni 2024, keluarga besar ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taiji Quan Indonesia) menyelenggarakan bakti sosial dan berbagi kasih dengan mengadakan kunjungan ke panti werdha (panti jompo).

Sesuai dengan arahan yang diberikan oleh Ketua Umum ADYTI Wirawati Hartawan, kegiatan kunjungan ke panti werdha ini dilakukan oleh seluruh pengurus pusat maupun daerah. Untuk pengurus daerah mengunjungi panti werdha yang ada di daerahnya masing-masing.

Aksi sosial ini dilakukan oleh ADYTI DPD DKI Jakarta, DPC ADYTI Jakarta Barat, DPD ADYTI Bali, DPC ADYTI Solo, DPD Jawa Tengah, DPC ADYTI Magelang, DPD ADYTI DIY, DPD ADYTI Jawa Barat, ADYTI Bangka Belitung dan ADYTI Kepulauan Riau.

Saat kunjungan di Panti Werdha Budi Mulia 3 Jakarta Selatan, Ketua ADYTI Wirawati Hartawan turut serta. Dimana pada kesempatan tersebut memperkenalkan organisasi yang dipimpinnya dengan berbagai kegiatan yang sudah dilakukan.

Wirawati juga menyampaikan visi ADYTI yaitu meningkatkan masyarakat tanpa membedakan suku, agama, ras, dan antar golongan.

Dalam kunjungan tersebut, Wirawati dan jajaran mengajak para lansia penghuni panti untuk melakukan senam bersama. "Saat kami datang, teman-teman di Panti itu seperti tidak ada semangat. Setelah kami ajak senam



Syofia Syamsudin dari ADYTI DPD DKI Jakarta bersama para lansia penghuni panti.

bersama dan sarapan bersama, kelihatan mereka penuh semangat," ujar Syofia Syamsudin dari ADYTI DPD DKI Jakarta.

Lilia Aswari dari DPC ADYTI Jakarta Barat merasa terharu dengan semangat para penghuni panti saat melakukan senam bersama meskipun dengan segala

keterbatasan (duduk di kursi roda), mereka berusaha melakukan gerakan senam dengan mengikuti arahan dari pelatih dan teman-teman ADYTI yang mendampingi. "Kegiatan baksos dan berbagi kasih ini sangat positif," ucapnya.

Kesan serupa juga disam-

paikan oleh Elly dari DPC ADYTI Solo, Diah dari DPD ADYTI Bali, Annie Kartikasari dari DPD Jawa Tengah, Pudiarsa dari DPD ADYTI DIY dan Rudy Winardi dari DPD ADYTI Jawa Barat.

"Melihat penghuni panti yang usianya tidak terpaut jauh dengan para anggota ADYTI namun kondisi fisik mereka jauh berbeda, yang mana diantara mereka sudah harus duduk dikursi roda atau perlu didampingi perawat, kami baru memahami bahwa hal yang bisa membuat berbeda adalah selain pola hidup yang baik, keharusan olah raga teratur saat kondisi badan kita masih kuat dan sehat sangatlah berpengaruh. Olah raga Taichi dan Qigong

sangat baik dilakukan sejak usia dini untuk meningkatkan atau memperbaiki metabolisme tubuh. Kunjungan ke panti werdha ini sangat baik dilakukan secara teratur untuk membiasakan berlatih fisik," ujarnya.

Dengan melihat antusiasme dari DPD ADYTI maupun penghuni Panti Werdha yang dikunjungi, kedepannya ADYTI akan mengadakan kunjungan serupa secara teratur.

Semoga ADYTI semakin dikenal oleh lapisan masyarakat melalui senam paket ADYTI yang telah terbukti menyehatkan dan membugarkan.

Untuk program besar ADYTI berikutnya yaitu menyelenggarakan Open Tournament Tjandra Herawati Cup ke II di GOR UNESA, Jl. Raya Kampus UNESA, Lidah Wetan, Surabaya, Pada 30 November 2024 dan 01 Desember 2024. • kris



BPR SUPRA



www.mg.co.id



ADYTI Solo kunjungan ke Panti Werdha Bhakti Kasih.



ADYTI Kepulauan Riau (Kepri)



LASEGAR® MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!



PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

BACA ATURAN PAKAI

# IKI Bersama Disdukcapil Kab. Bogor Sosialisasi Pelayanan KTP Digital ke Warga Cigudeg

**BOGOR (IM)** - Bertempat di RA Miftahul Ula, Desa Mekarjaya, Kecamatan Cigudeg, Kab. Bogor, Rabu (12/6), dilangsungkan kegiatan sosialisasi pemenuhan dokumen kependudukan dan pelayanan KTP Digital kepada warga wilayah Cigudeg Kab Bogor.

Kegiatan ini diselenggarakan atas kerjasama Yayasan IKI (Institut Kewarganegaraan Indonesia) dengan Disdukcapil (Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil) Kab Bogor.

Mewakili Dinas Dukcapil Kab Bogor, Suparno, S.Sos dan Budi Badarutaman mengatakan, dengan adanya sosialisasi dan pelayanan langsung kepada masyarakat ini, diharapkan program pemerintah dalam pemenuhan dokumen kependudukan dan Identitas Kependudukan Digital (IKD) dapat tersampaikan kepada masyarakat yang pada akhirnya

masyarakat dapat memanfaatkan sistem ini secara maksimal.

"Kerjasama Disdukcapil dengan Yayasan IKI sejak tahun 2015, telah diterbitkan lebih dari 300.000 dokumen kependudukan, utamanya akta kelahiran KIA, kartu keluarga, kartu tanda penduduk, akta perkawinan, dan akta kematian," tambahnya.

Hadir dari Yayasan IKI yang diwakili Sekretaris IKI Deni Puspahadi, didampingi para peneliti, Eddy Setiawan, Nyoto El Haris dan Paschasius Hosti Prasetyadji, serta relawan IKI Oyoh Sursiah dan kawan kawan.

Deni Puspahadi mengapresiasi



**KI-KA:** Paschasius Hosti Prasetyadji, Oyoh Sursiah, Deni Puspahadi, Budi Badarutaman, Suparno, Eddy Setiawan, bersama warga penerima dokumen kependudukan.

kerjasama dengan Disdukcapil selama ini, dan berharap ke depan dapat lebih banyak lagi masyarakat dapat terbantu dalam melengkapi dokumen kependudukannya.

Dalam kegiatan sosialisasi dan pelayanan langsung kepada masyarakat ini, diserahkan penyerahan Akta Kelahiran, kartu keluarga, kartu identitas anak, sebanyak 578 dokumen termasuk warga keturunan Tionghoa dari daerah Tenjo.

Fahrul, selaku tokoh masyarakat setempat, mengatakan, kegiatan semacam ini sangat efektif dan membantu masyarakat khususnya yang berada di wilayah Cihudeg dan sekitarnya," katanya.

Banyak keluhan masyarakat mengenai sulitnya akses layanan kependudukan dikarenakan jaraknya jauh menuju kantor Dinas.

"Relawan IKI Kabupaten Bogor selama ini rutin mensosialisasikan akan pentingnya memiliki dokumen kependudukan," imbuhnya.

Menurut beberapa warga lainnya, bukan hanya soal jarak yang menghambat proses mengurus dokumen kependudukan, namun terkadang rumitnya birokrasi antar instansi pemerintah juga memiliki andil yang besar dalam rumitnya proses tersebut. Seperti kasus hilangnya buku nikah orang tua, anak yang lahir dari pernikahan siri, dll. "Selama ini peran relawan IKI sangat membantu masyarakat dalam mediasi dan menyelesaikan kasus-kasus tersebut," ujar Ismail Ibrahim, Kepala Desa Mekarjaya.

Bagi Disdukcapil Kabupaten Bogor sendiri, keberadaan IKI beserta relawannya merupakan kepanjangan tangan untuk mensosialisasikan program-program yang selama ini telah dicanangkan kepada masyarakat, juga efektif untuk memberantas praktik percaloan yang selama ini banyak terjadi di lingkungan dinas pemerintahan. ● kris

## Gelar Seminar KINDNESS 2024, KBMK BINUS Usung Tema "Build Your Personal Brand and Change Your Life"



Sambutan Xs. Ir. Budi S, Tanuwibowo.

**ALAM SUTERA (IM)** - KBMK (Keluarga Besar Mahasiswa Khonghucu) BINUS University kembali menyelenggarakan Seminar KINDNESS 2024 dengan tema "Build Your Personal Brand and Change Your Life".

Seminar kali ini dilangsungkan pada Jumat (7/6) di Hall B0301 BINUS Alam Sutera dan dilaksanakan secara onsite serta bersifat terbuka untuk seluruh kalangan masyarakat, baik itu BINUSIAN ataupun umum.

KBMK memilih narasumber Sadam Permana yang merupakan alumni FHUI (Fakultas Hukum di Universitas Indonesia) sekaligus seorang content creator yang terkenal dengan konten inspiratifnya.

Seminar dihadiri oleh berbagai tamu undangan, termasuk

Ketua Umum MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs. Ir. Budi S. Tanuwibowo dan Wakil Sekretaris Umum DPN PAKIN (Dewan Perwakilan Nasional Pemuda Agama Khonghucu Indonesia) sekaligus SOA KBMK BINUS Dq. Bryna Meivitanwani.

Seminar ini diawali dengan doa dilanjutkan dengan penyampaian kata sambutan dari berbagai pihak seperti Ketua Umum MATAKIN Pusat dan Student Organization Advisor KBMK, Ketua Umum KBMK BINUS, dan Project Manager.

Inti dari seminar ini terletak pada sesi pembawaan materi oleh Sadam Permana dan sesi tanya jawab antara narasumber dengan peserta.

Kemudian diakhiri dengan sesi dokumentasi serta doa penutup.

Band KBMK juga turut meramaikan seminar kali ini dengan mempersembahkan beberapa performance.

Materi yang dibawakan oleh Sadam Permana lebih detailnya menjelaskan tentang pentingnya membangun personal branding yang autentik dan sesuai dengan nilai-nilai diri sendiri di zaman yang terus berkembang ini.

Dia berbagi tips dan strategi untuk membangun personal brand yang kuat dan positif. Selain itu ditekankan pula mengenai pentingnya memiliki visi dan misi yang jelas, konsisten dalam membangun personal brand, serta memanfaatkan media sosial secara efektif.

Selain itu, Sadam Permana juga memberikan tips-tips praktis tentang bagaimana membangun personal branding melalui media

sosial dan platform online lainnya. Seminar ini disambut dengan antusias oleh para peserta. Ketika sesi tanya jawab banyak peserta yang mengajukan pertanyaan kepada narasumber dan mendapatkan jawaban yang bermanfaat.

KBMK BINUS University berharap melalui seminar ini, seluruh peserta dapat terinspirasi untuk membangun personal branding yang kuat dan positif, dan dapat membangun citra diri yang baik di masyarakat luas. ● kris



Bryna Meivitanwani



Sadam Permana



Para peserta dan narasumber berfoto bersama.

# Selamat Hari Raya Idul Adha

1445 H/2024 M

“ Semoga kita bisa memaknai pengorbanan dan keikhlasan di hari yang suci ”

**Asmawa Tosepu**  
PJ BUPATI BOGOR

**Siti Chomzah Asmawa**  
PJ KETUA TP-PKK KAB. BOGOR

## BERBAUR

Bogor Babarengan, Akur dan Makmur